

# *Les députés cubains se préparent pour la nouvelle session du Parlement*

---



Par María Josefina Arce

Les députés cubains se préparent pour la quatrième période ordinaire de sessions de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire de Cuba, dans sa dixième législature, convoquée pour la semaine prochaine à La Havane, la capitale.

À cette fin, les législateurs analysent deux nouveaux projets de loi, qui seront présentés à l'assemblée plénière de l'organe législatif pour approbation, et qui concernent l'exercice du droit et les notaires.

Ce débat préalable aux sessions parlementaires permet de mieux comprendre les projets de loi et de les enrichir avec les opinions et les suggestions des députés, avant le travail en commissions et l'échange en séance plénière.

Les experts ont souligné que les documents visent à consolider les droits juridiques dans le pays, au bénéfice de tous les citoyens.

José Luis Toledo Santander, président de la commission des affaires constitutionnelles et juridiques de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire de Cuba, a souligné que la proposition sur l'exercice du droit a été construite collectivement et conformément à la Constitution de la République, proclamée en avril 2019.

En ce qui concerne la proposition de règlement "Sur le notariat", elle a été décrite comme moderne et inclusive, et qu'elle est en ligne avec la situation actuelle du pays, où les travailleurs de ce secteur ont acquis une grande pertinence.

Les citoyens peuvent accéder aux deux projets sur le site web de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire de Cuba, une pratique courante à Cuba pour garantir la pleine participation de la société.

Ainsi, en plus de connaître les textes, tout citoyen peut contribuer à leur enrichissement avec ses critères et ses suggestions.

C'est un exercice qui permet d'accroître la culture juridique de la population et de lui donner les outils pour faire valoir ses droits dans ce domaine important.

Il s'inscrit également dans le cadre de la démocratie participative qui caractérise notre société, dans laquelle le peuple, par le biais des différents mécanismes dont il dispose, a son mot à dire sur la législation qui régira l'avenir du pays.

La semaine prochaine, les députés cubains débattront d'importants

aspects des affaires nationales et de deux nouveaux projets de loi, jours auxquels ils arriveront après avoir travaillé dur, écouté le peuple et pris en considération ses opinions.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/especiales/comentarios/372049-les-deputes-cubains-se-preparent-pour-la-nouvelle-session-du-parlement>



**Radio Habana Cuba**